










U F F I C I O  S E G R E T E R I A

Oggetto: Adesione aC (Protocotto d ’Intesa per io sviCuppo dei sistema proattivo denominato 
“(Federazione municipadtà l6Cee ” attraverso i connessi strumenti “CjaC-Agcnzia di sviCuppo —Qat- 
Sce.

Il P residente  in troduce l ’argom ento  e invila il Segretario  G enera le  ad in tervenire.
Prende la paro la  il dott. G ran de , il quale  illustra l ’argom ento  in oggetto  ev idenz iando  co m e nelle to rm e 
di par tec ipaz ione  pubblico /privato , circa 40 com uni appartenenti alle p rov inc ie  di Catania, S iracusa  e 
R agusa si siano uniti per cogliere le opportun ità  offerte dalla  C o m u n ità  europea per lo sviluppo di vaste 
aree. Fa presente che  il C o m u n e  C apofila  s a 'à  Canicattini Bagni, presso  cui sarà la sede. C h iarisce  che  il 
Protocollo  d ’Intesa non  prevede, allo stato attuale, a lcuna spesa  e m ira ad una gestione in tegrata  di 
progetti secondo m odelli  già sperimentati.
Si dà atto che esce la cons. L icitra. consiglieri  presenti n. 13 consiglieri assenti n. 2 (Licitra , Fancello).  
Interviene il S indaco, il quale  ringrazia  il Segretario  per l ’intervento  e per le in form azioni fornite, quindi 
m anifesta  l ' im p o r tan za  di aggregarsi ad u n ’area am pia  al fine di p resentare , nel per iodo  che va dal 2416 
al 2020, progetti  che consentiranno  lo sv iluppo di tutti i soggetti coinvolti.  C h iarisce  che ciò che si andrà 
a votare è una r ip roposiz ione di ciò che si è fatto con  i PIT ed i P1ST. C on  una no ta  critica, co m m en la  il 
fatto che la R egione purtroppo  rim arrà in term ediar ia  nella gestione delle  r isorse  attraverso  i vari bandi.
11 P residente , poiché nessun altro consigliere  ch iede di intervenire, m ette  ai voti la p roposta  deliberai iva 
avente ad oggetto: A d esion e  al Protocollo  d ’Intesa  per lo sv iluppo dei s istem a proatt ivo  d en o m in a to  
“ F ederazione m u n ic ipa lità  Ib lee” attraverso  i con n ess i  strum enti  “ G a i-A g en zia  di sv iluppo  - G a t -  
Sce.
Esperitasi la votazione per alzata e seduta, In s tessa consegue  il seguen te  risultato:
Consiglieri presenti n. 13
Consiglieri assenti: n. 2 (Fancello  e Licitra)
Consiglieri  votanti n. 13
Voti favorevoli: n. 12
Voti contrari: n. 1 (C appellan i)
Pertanto il Presidente , sulla  scorta della eseguita  vo tazione, ne p roc lam a l ’esito favorevole

IL C O N S IG L IO  C O M U N A L E

V ista  l ’allegata p ropos ta  deliberativa;
Uditi i superiori interventi;
Visto l ’esito della  superiore votazione;
V iste  le attestazioni ed i pareri espressi ai sensi dell ’art. 1, c o m m a l ,  lettera 1,L.R. 4 8 /() l ;
V isto  l 'O .R .E E .L L . v igente  ed il relativo rego lam ento  di esecuzione

D E L I B E R A

Di ap provare  in tegra lm ente  l ’allegata P roposta  ‘ Adesione aC Protocotto d ’Intesa per Co sviCuppo dei 
sistema proattivo denominato “Federazione municipadtà l6Cee” attraverso i connessi strumenti “Qa.C- 
Agenzia di sviCuppo - gat-Sce

Entra la cons. Licitra, presenti n. 14, assenti n. 1 (Fancello).



UFFICIO SEGRETERIA

Oggetto: (Proposta di approvazione “(Regolamento Comunale per la disciplina delle insegne
direzionali’’

Il Presidente legge il titolo deH’argomen o in oggetto, quindi invita i presidenti delle Commiss oni 
interessate a relazionare in merito.
Prende la parola la cons. Trom badorc, Presidente della I Commissione, la quale annuncia che il tema è 
stato approvato a ll’unanimità da entrambe le Commissioni, riunite in forma congiunta, dopo ¿ver 
apportato qualche modifica.
interviene la cons. Allegrezza, Presidente della Ili Commissione, la quale rivolge un partico.are 
ringraziamento alla cons. Interlandi per il prezioso apporto dato nella stesura del Regolamento. Si augura 
che con questo documento si possa contribuire a rendere la cittadina più organizzata e con decoro urbano 
degno della tradizione.
Chiede la parola il Sindaco il quale spiega come questo Regolamento nasca dall’impegno delle due 
consigliere ” Architette” (Allegrezza e Interlandi), che hanno provveduto anche a coinvolgere un po ’ tutti 
e in modo particolare il settore Commercio. Ritiene importante sviluppare il Piano Colore e ¡1 Piano 
particolareggiato. E ’ consapevole che questa documento avrebbe dovuto trovare spazio già da tempo. 
Ritiene che occorrano delle risorse, anche con la collaborazione di privati sia per il centro storico che per 
l ’ingresso del paese. Considera il fatto che questo è un primo tassello importante per iniziare a 
raccogliere i frutti. Ringrazia tutti coloro che si sono spesi per la redazione del regolamento che ha 
richiesto un profondo studio del codice della strada, dell 'urbanistica ecc.
Il Presidente, poiché nessun consigliere chiede la parola, mette ai voti la proposta dell’argomento ad 
oggetto: Proposta di approvazione “Regolamento Comunale per la disciplina delle insegne direzionali”
Esperitasi la votazione per alzata e seduta, la stessa consegue il seguente risultato.
Consiglieri presenti : n. 14 
Consiglieri assenti: n. 1 (Fancello)
Consiglieri votanti: n. 14
Voti favorevoli: n. 14 unanimità dei presenti e dei votanti
Pertanto il Presidente, sulla scorta dell’eseguita votazione, ne proclama l ’esito negativo

IL CONSIGLIO COMUNALE

V ista l’allegata proposta deliberativa;
Uditi i superiori interventi;
Visto il parere favorevole reso dalla 11 e III Commissione consiliare espresso nella seduta
congiunta del 12.05.16
Visto l ’esito della superiore votazione.
Viste le attestazioni ed i pareri espressi ai sensi dell’art. 1, com m al,  lettera I,L.R. 48/91;
Visto l’O.R.EE.LL. vigente ed il relativo regolamento di esecuzione

D E L I B E R A

1. Di approvare l'allegata proposta deliberativa avente ad oggetto : Proposta di appro'vazime 
“Regolamento Comunale per Ca disciplina delle insegne direzionali”



UFFICIO SEGRETERIA

Oggetto: 0.d.g.: Priorità per bilanciare il^Mezzogiorno

Il Presidente dà lettura dell’o.d.g. proposto dall’UGL, con il quale si tende ad ottenere dal Governo 
Regionale l ’istituzione di un tavolo tecnico per cercare di risolvere il forte problema della disoccupazione. 
Nel documento ò riportata la forte discrepanza esistente tra Nord e Sud sia in ambito di vita che di lavoro, 
con conseguenti profondi disagi su tutta la popolazione del Sud Italia. Oggi si chiede al C.C. di votare 
aH’unanimità questo o.d.g con l ’intento di dare una spinta per far ripartire il Sud.
11 Presidente, poiché nessun altro consigliere chiede di intervenire, mette ai voti la proposta deliberativa
avente ad oggetto: O.d.g.: Priorità per R ilanciare il M ezzogiorno
Esperitasi la votazione per alzata e seduta, la stessa consegue il seguente risultato:
Consiglieri presenti n. 14 
Consiglieri assenti: n. 1 (Fancello)
Consiglieri votanti n. 14
Voti favorevoli: n. 14 (unanimità dei presenti e dei votanti)
Pertanto il Presidente, sulla scorta della eseguita votazione, ne proclama l ’esito favorevole

IL CO NSIG LIO CO M U N A LE

Vista l 'allegata proposta deliberativa;
Udito il superiore intervento;
Visto l’esito della superiore votazione;
Viste le attestazioni ed i pareri espressi ai sensi dell 'art. 1, com m al,  lettera I,L.R. 48,91;
Visto l’O.R.EE.LL. vigente ed il relativo regolamento di esecuzione

D E L I B E R A

Di approvare integralmente l ’allegata Proposta “ O .d gP r io r i t à  per bilanciare iCMezzogiorno.
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